



La castañera



Esta es la historia de una castañera.
Se llamaba Tana y era muy buena.
Los niños la querían mucho porque,
aunque no tuvieran dinero, les daba castañas.



Y también la querían porque a veces los llevaba a su casa y les contaba cuentos fantásticos. Ellos cerraban los ojos y todo parecía de verdad.



Tana esperaba el otoño, cuando las hojas de los árboles tienen color de oro, el viento sopla fuerte y se arremolinan como si jugaran alegremente al corro.



Entonces la castañera salía con su falda a rayas, la blusa oscura y en la cabeza el pañuelo, atado bajo la barbilla. Allí, sentada en su silla, parecía una figurita de fieltro.



combel
combelectorial.com



9 788478 643769